

# 第26回「全日本高等学校 吹奏楽大会 in 横浜」

## 3年連続、4度目の「連盟会長賞」を受賞しました！

11/9(土)に行われた全日本高等学校吹奏楽大会in横浜において、「連盟会長賞」を頂くことができました。この「連盟会長賞」は金賞に相当するもので、3年連続、通算4度目の受賞となります。また、来年へのシード権も頂くことができました。

曲目は、ギリシャ神話に登場する英雄「オデュッセウス」の物語を題材にしたグレード5.5の難曲『ワインダーク・シー』と、様々なポップスを詰め込み、名物の振り付けをつけた『愛吹ヒットパレード』を披露しました。本当に楽しい14分間でした。審査員の合計点数は昨年よりも高く、また会場の皆さまには本当に大きな拍手と手拍子を頂き、充実した愛吹らしいパフォーマンスをすることができました！

また3年生にとっては最後のステージでした。受験で出られなかった3年生もいたのですが、局員105人全員の思いをのせたステージは本当に感動的でした。

本番前日と当日には、明治学院大学横浜キャンパスにあるチャペルをお借りして、練習させて頂きました。このチャペルは2016年に初めて出場したときから、ずっと貸して頂いているのですが、8年前に局員がお礼として残っていたメッセージを、額に入れて、お客様も出入りなさる大切な部屋に今も飾ってくださっていると、担当して下さった職員の方が教えてくださいました。明治学院大学に遺愛の名が残っていることを大変嬉しく感じた出来事でした。

また、会場のみなとみらいホールには、たくさんの保護者の皆さま、愛吹の卒業生、そして同窓会の皆さまにかけつけていただきました。学校では出発前に「壮行演奏会」を行い、たくさんの先生方にライト館へお越しいただきました。さらに、この遠征にあたりたくさんのご寄付を頂きました。

こうした皆さまの応援、支えが力となり、とても素晴らしい賞を頂くことができた局員一同深く感じております。本当にありがとうございました。

2024年11月12日(火)

(記・丸山先生)

